

Benefiz-Regatta der Stiftung „Leben mit Krebs“

54 Boote mit insgesamt 216 Teilnehmern starten zu Gunsten des Projektes

Vom 15.05.2007

MAINZ (dpa) Die Benefizregatta „Rudern gegen Krebs“ der Stiftung „Leben mit Krebs“ findet am 24. Juni zum dritten Mal in Mainz statt. 54 Boote mit insgesamt 216 Teilnehmern wollen zu Gunsten des Projektes „Sport und Krebs“ starten. Derzeit erlernen sie nach Angaben der Organisatoren bei Profis das Rudern. Höhepunkt soll ein Patienten- und ein Kinderrennen werden. Damit die Betroffenen während der Therapie nicht Kraft und Energie verlieren, will „Sport und Krebs“ mit einem speziellen Sportprogramm eine bessere Verträglichkeit der Therapie ermöglichen. Erstmals finden in diesem Jahr auch in Dresden, Starnberg und Berlin solche Regatten statt.

Internet: www.rudern-gegen-krebs.de

Benefiz-Regatta der Stiftung „Leben mit Krebs“

54 Boote mit insgesamt 216 Teilnehmern starten zu Gunsten des Projektes

Vom 15.05.2007

MAINZ (dpa) Die Benefizregatta „Rudern gegen Krebs“ der Stiftung „Leben mit Krebs“ findet am 24. Juni zum dritten Mal in Mainz statt. 54 Boote mit insgesamt 216 Teilnehmern wollen zu Gunsten des Projektes „Sport und Krebs“ starten. Derzeit erlernen sie nach Angaben der Organisatoren bei Profis das Rudern. Höhepunkt soll ein Patienten- und ein Kinderrennen werden. Damit die Betroffenen während der Therapie nicht Kraft und Energie verlieren, will „Sport und Krebs“ mit einem speziellen Sportprogramm eine bessere Verträglichkeit der Therapie ermöglichen. Erstmals finden in diesem Jahr auch in Dresden, Starnberg und Berlin solche Regatten statt.